

Gedenkstunde neben der St. Anna Kapelle

Seite: 1

Liebe Sänger, Förderer und Freunde des Männerchores Bachem,

traditionell fand die Gedenkstunde wieder neben der St. Anna Kapelle statt. Zahlreiche interessierte Bürger, Vertreter der Vereine und des Ortsvorstandes sowie wir Sänger gedachten der unzähligen Opfer vergangener und gegenwärtiger Gewalt und Kriege. Ortsvorsteher Uli Stieber unterstrich die Notwendigkeit, in der heutigen „Welt, die derartig von Konflikten und Unruhen geprägt ist“, innezuhalten und zu reflektieren. Dies umso mehr, da auch Naturkatastrophen mittlerweile „verheerende Folgen“ haben, womit Uli eine Brücke zur Flutkatastrophe 2021 im Ahrtal schlug. Der Männerchor Bachem gab der Veranstaltung mit den Chorwerken „An wen soll ich mich wenden“ (Schubert) sowie das völkerverbindende „Tebe Poem“ eines ukrainisch-russischen Komponisten unter dem Dirigat seines Vizechorleiters Gerhard Augustin einen würdevollen Rahmen.

